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w GRADISCA

Non solo Chocofest, ma tanti
piccoli passi avanti per riscopri-
re il castello, nonostante la pe-
santissima crisi economica. Nel
giorno dell’annuncio della ria-
pertura al pubblico in occasione
della cerimonia inaugurale, l’as-
sessore Enea Giuliani ha ufficia-
lizzato una notizia nell’aria da
qualche tempo: nel 2013 ormai
alle porte il castello ospiterà uno
stage di architettura dell’Univer-
sità di Udine. In estate la giunta
Tommasini aveva incontrato
Gian Camillo Custoza, docente
del corso di laurea specialistica
in scienze dell’Architettura pres-
so l’ateneo udinese, una visita
seguita al convegno itinerante
“Giornate di studi Sanmichelia-
ni. Securitas veneta ed architet-
tura fortificata sanmicheliana:
conoscenza, restauro, valorizza-
zione e recupero”, che ha fatto
tappa nella cittadina isontina
nel marzo scorso. In quei giorni
nacque l’idea, che verrà concre-
tizzata con apposita convenzio-
ne, di promuovere dei corsi di
Architettura con oggetto di stu-

dio proprio il maniero di Gradi-
sca. Si tratta di un progetto a co-
sto zero per l’amministrazione
comunale, che avrebbe un ritor-
no importante, sia a livello d’im-
magine, sia come indotto, grazie
alla presenza in città degli stu-
denti e dello staff universitario.
In piedi, inoltre, c’è l’iniziativa
di Invitalia, agenzia nazionale
convenzionata col governo, che
ha selezionato il castello di Gra-
disca e l’ex sede dell’arcivescova-
do di Trieste per un progetto di
rilancio di siti in stato di abban-
dono. Giuliani era atteso a Roma
il 6 novembre scorso, ma ha do-
vuto rinviare la “missione” a
causa dei giorni frenetici seguiti
alla piena dell’Isonzo. A palazzo
Torriani, a ogni modo, regna un
certo ottimismo per tutta questa
serie di segnali che vanno in una
sola direzione: il recupero del ca-
stello. «Di volta in volta aumen-
teremo la riscoperta della presti-
giosa struttura – ha detto Giulia-
ni – e ritengo che da adesso sarà
tutto più facile, vista anche la di-
sponibilità registrata da Agenzia
del demanio e Sovrintendenza
alle belle arti».  (g.p.)

Gradisca, il castello
ospiterà uno stage
di architettura
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